

DIOCÈSE D'ORAN

PAROISSE DU ST ESPRIT

ORAN (KARGUENTAH) Africa, 28 mayo 1883.

Viva Jesús y su Teresa en sus hijas de Tarragona

22

Ya estoy en Orán, y por cierto creo estaré bien en él las hijas de Santa Teresa que quieran trabajar mucho. Hay más de 20.000 españoles, y apenas tienen quien les haga conocer y amar a Dios. He visto el colegio, a moros y judíos; ¡qué sucios y asquerosos la mayor parte! ¡Y tienen un alma que Cristo Jesús compró con su sangre!! Nadie se cuida de ellos... ¡Qué lástima dan! Algunos medio desnudos, miserables, y no tienen pan para comer, y sobre todo no conocen a Dios, y han muerto por darle vida eterna... No ofrece alguna recomendación para salvarlos? Mas, ¡ay! ¡debeis congregarlos, y asistir a la procesion del Seminario, y con el vicario general y profesores, y muchos sacerdotes. Prediqué por la noche en el mes de María a los españoles, la iglesia llena. Creo se arreglará la fundación de Orán. El Sr. Obispo os la bendice y dispensará toda protección, hasta el tener sacerdote español etc. etc.

no puedo más. pronto espero veros, y contaros muchas cosas. Sed buenas, y haced santas y sabias para cruzar los mares y salvar muchas almas, y orad entre tanto por vuestro P. y por la residencia de Orán. Os bendice v. P. y C.

por la residencia de Orán. Os bendice v. P. y C. Enrique de Ossó

AGSTJ OSSÓ-CARTAS I pág.31¹

28/5/83

Viva Jesús y su Teresa en sus hijas de Tarragona

África, 28 de mayo de 1883

Ya estoy en Orán, y por cierto creo que estarán bien en él las hijas de Santa Teresa que quieran trabajar mucho. Hay más 20.000 españoles, que apenas tienen quien les haga conocer y amar a Dios.

He visto el colegio, a moros y judíos; ¡qué sucios y asquerosos la mayor parte! ¡Y tienen un alma que Cristo Jesús compró con su sangre!! Nadie se cuida de ellos... ¡Qué lástima dan! Algunos medio desnudos, miserables, que no tienen pan para comer, y sobre todo no conocen a Dios, que ha muerto por darles la vida eterna... ¿No se ofrece alguna de esa residencia para salvarlos?... Mas, ¡ay! que debéis ser muy santas y sabias. Asistí ayer a la procesión del Seminario y comí con el Sr. Vicario General y Profesores y muchos sacerdotes. Prediqué por la noche en el mes de María a los españoles. La iglesia llena.

Creo se arreglará la fundación de Orán. El Sr. Obispo de ésta la bendice y dispensará toda protección hasta el tener sacerdote español etc. etc.

No puedo más. Pronto espero veros y contaros muchas cosas. Sed buenas y haced santas y sabias para cruzar los mares y salvar muchas almas, y orad entre tanto por vuestro P. y por la residencia de Orán. Os bendice vuestro P. y C.

Enrique de Ossó

¹ Copia autenticada en AGSTJ, cuaderno "Epistolario 7", pág.126